



## **Diputados de Morena copian formato de la mañanera, la titulan: “Legislativa del Pueblo”; será semanal**

El grupo parlamentario de Morena inaugura foro y estudio de televisión en la Cámara de Diputados para realizar la “Legislativa del Pueblo”, conferencia de prensa similar al formato de la “Mañanera del Pueblo” que se realiza todos los días en Palacio Nacional.

Con un costo de 2 millones de pesos, el espacio cuenta con estudio de televisión, para podcast y radio, además de un área para realizar conferencias de prensa.

En la “Legislativa del Pueblo” que se realizará todos los lunes a la 10:30 de la mañana en el recinto legislativo de San Lázaro, se dará a conocer la información legislativa que realiza el bloque oficialista de Morena, PT y Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en la Cámara Baja.

El vocero de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Arturo Ávila expresó que la idea del foro, que se adecuó en la Cámara de Diputados, “es llevar un “cachito de San Lázaro a la ciudadanía”.

“Es una herramienta de cercanía con el pueblo de México. Las y los diputados del Grupo Parlamentario de Morena hemos lanzado un proyecto para llevar un cachito de San Lázaro a las y los mexicanos”, comentó.

Informó que es un mecanismo de información de comunicación, eficiente y efectiva en donde todos los lunes a las 10:30 de la mañana se estará informando sobre los temas importantes que suceden en la Cámara.

<https://elineanoticias.com/diputados-de-morena-copian-formato-de-la-mananera/>